

# Día de África

El 25 de mayo se celebra en todo el mundo el día de África. Con ese motivo hemos seleccionado quince noticias de personas del Opus Dei, cooperadores y amigos, que viven y trabajan en ese continente, y de algunos empeños apostólicos en suelo africano.

21/05/2008

**1. Costa de Marfil: Christian Kadjo, de Abidjan**

Me llamo Christian y soy de Abidjan, Costa de Marfil, un país francófono situado al oeste de África

## **2. República Democrática del Congo: Louise Lalu: mi vida es también ¡Harambee!**

La historia de Louise es la historia de la tenacidad y de la lucha por un ideal en medio de la dureza de la vida africana

## **3. Harambee: proyectos por África.**

La mirada de los otros: homenaje a Kapuscinski. La hija de Rischard Kapuscinski ha recibido recientemente el Premio Especial Harambee, por la contribución del periodista polaco a la difusión de una imagen verdadera de Africa. En la página web de Harambee se recogen las palabras de René Maisner, hija de Kapuscinski y un breve reportaje en video del acto

#### **4. Nigeria. La ética es el mejor negocio para África”**

"Tengo 65 años estupendos para Nigeria –dice Albert Alós- donde las canas son la autoridad. Nací en el Eixample de Barcelona. Soy numerario del Opus Dei. Llevo 35 años en Lagos donde fundamos la Panafrican U. y la primera escuela de negocios del país. Enseñamos economía y valores, porque la ética es hoy el mejor negocio posible para África". Artículo publicado en La Vanguardia.

#### **5. Uganda. Tres semanas en el corazón de África**

¿Es un viaje de placer? No. Es un destino solidario: el que han emprendido una quincena de universitarias de Pamplona. Tres semanas intensas de julio en Uganda. Durante este tiempo han participado en un campo de trabajo en colaboración con otras estudiantes

de Kampala (Makerere University). Lo ha organizado el Colegio Mayor Goimendi, obra corporativa del Opus Dei.

## **6. El Congo. Monkole, en los alrededores de Kinshasa**

Celine Tendobi, médico, , cuenta su experiencia

## **7. Kenia y Uganda: dos maneras de vivir África**

María Jesús Otero recuerda en un artículo publicado en “La Razón” los veinte años que pasó como enfermera en Kenia y Uganda

## **8. Gambia. La sonrisa de África**

Dos investigadoras del CIMA de la Universidad de Navarra reparten medicinas y material escolar en Gambia

## **9. Nigeria. Haz lo que quieras**

D. Jesús Muñoz Chápuli falleció el pasado 24 de septiembre en Nigeria. Recogemos la transcripción del testimonio que hizo durante su última estancia en España

## **10. Iroto, un centro de desarrollo para la mujer en Nigeria**

El desarrollo humano y social depende en gran parte de la educación. Compaginar el trabajo, que muchas mujeres africanas deben realizar para mantener la familia, y la formación es el sistema elegido por Iroto para fomentar el desarrollo y la esperanza

## **11. Kenia. Profesor de profesores**

Luis Borrallo, del Departamento de Desarrollo de Strathmore, Kenia

## **12. Me hice congoleña**

Nuria Mata ha vivido dos guerras, dos saqueos, se ha enfrentado al fusil

de un niño soldado y ahora, tras veinte años en el Congo, preside la fundación navarra Profesionales Solidarios

### **13. Vídeo: Kibondeni, en Kenia**

En 1977 nació Kibondeni College of Institutional Management, primer instituto del sector servicios en Kenia. Una iniciativa para la promoción de la mujer en África

### **14. Kenia: mujeres que se ayudan entre sí**

Alquilan burros para el transporte, gestionan peluquerías o tiendas de alimentos, cosen, maquillan... Son ya más de 500 las mujeres de Kenia que han puesto en marcha un micronegocio, ayudadas por un grupo de universitarias. Así es el TOT, un proyecto de la Fundación Kianda

## **15. Costa de Marfil. Una historia de "negocios"**

Un joven empresario catalán, Martín Frígola, afincado desde hace veinte años en Costa de Marfil, habla de los diversos negocios que ha emprendido en su vida

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/dia-de-africa/>  
(01/02/2026)